



# なぞらふくわん

## ただ今、年末年始の交通安全県民運動実施中!!

ただ今、県下一起に年末年始の交通安全県民運動が実施されています。これは交通事故による死者が多発し既に八十人を突破する最悪の事態となっています。こうしたなかで年末年始を迎えるわけですが、この時期は、人すべが多忙で、気持も何かわだちを感じる時です。その上、酒を飲む機会もふだんとは多くなるのもこの年末年始です。そろって明るい年末年始にするため、交通安全に努めましょう。

### 飲酒無謀運転の絶滅

▽家庭で飲酒後外出する時は絶対車を運転しない、させない。

車を運転して来た客には酒を出

転していかない。また、酒を飲んだ人に運転させないように相互

さないようにする。

▽職場では、忘年会、新年会、各種会合で酒がてる席へ車を運

転していかない。また、酒を飲

んだ人に運転させないように相互

注意を徹底しよう。



### おねがい

#### 冬の水道施設維持は

こうして……

歩行者、自転車利用者、特に子どもとお年寄りの事故防止

スリップ事故を防ごう

夕方、夜間の交通安全

踏切り事故を防ぐため

これだけは：

冬のゴミ処理

雪がふつたら電線にご注意

北陸電力からのお願い

雪がふつたら電線にご注意

冬のゴミ処理

雪がふつたら電線にご注意

北陸電力からのお願い

雪がふつたら電線にご注意